



Union Interparlementaire  
Groupe belge

## Section Belgique – République dominicaine

18 novembre 2025

### Rencontre avec une délégation parlementaire



#### Visiteurs :

- M. Ignacio Aracena, Province de Santo Domingo, président de la commission des Relations extérieures et de la Coopération internationale, chef de délégation  
M. Juan José Rojas Franco, Province de Santo Domingo  
M. Charles Noel Mariotti Paz, District National  
M. Pedro Martínez Moronta, Député National  
M. Nelson Saulo Vega Báez, Province de San Cristóbal  
M. Rafael Antonio Pérez Gómez, Province de Pedernales  
M. Francisco Rodolfo Villegas Pérez, Province de La Altagracia  
M. Luis Gómez Benzo, Province de San Pedro de Macorís  
  
Mme Joan Cedano de Madera, Ambassadeur

**Parlementaires belges:**

- M. Pierre Kompany, député, président de la section Belgique-République dominicaine
- Mme Kathleen Depoorter, députée, membre de la section

À cette occasion, différentes thématiques ont été abordées :

- a) Le 130<sup>e</sup> anniversaire des relations diplomatiques
- b) Les liens historiques et économiques entre la République dominicaine et la Belgique et l'intensification de ces relations
- c) L'absence d'ambassade belge en République dominicaine
- d) La « Semaine dominicaine » que l'ambassade organisera en juin 2026 qui comprendra des activités économiques, culturelles,...
- e) La lutte contre le trafic de drogues :
  - l'intensification de la lutte/l'offensive frontale par la République dominicaine
  - l'importance de la coopération, de l'échange d'information et de technologie et d'extraditions ;
  - l'extension du Code pénal dominicain avec de nouvelles dispositions permettant de renforcer la lutte contre le trafic ;
  - la nécessité d'impliquer les États-Unis dans la lutte et d'avoir son support

À la fin de la rencontre, la section bilatérale belge a été officiellement invitée à visiter la République dominicaine.

\*

\* \* \*